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司会： 

 小 泉 市 郎 SAA委員 

    

 

【開会点鍾】 

赤 木 建 治 会長 

 

【君が代、ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

尾 崎 幸 信  会員 

  国家「君が代」 

  『奉仕の理想』 

  

【誕生会】 

  親睦活動委員会  

    本 多 幸 雄 委員 

 今月誕生会員 

  田 畑 哲 郎 会員 

  本 田 義 章 会員 

 

 

 

 

【会長の時間】  

  赤 木 建 治  会長 

皆さん今日は。 

いよいよ６月になりました。 

本日第１２回理事会も無事終了致しました。間も

なく新年度廣瀬・角田年度がスタートしますが、

ロータリーの新年度はなぜ７月からでしょうか？

ロータリーが創立された当時、アメリカでは７月

１日が新年度だった、と言う方もおられるようで 

すが、それは違うようです。本日はロータリーの 

新年度はなぜ７月１日から始まるのか、について

お話ししたいと思います。 

通常、個人の事業主も会社も事業年度があります。

個人は１月から１２月までですが、会社の場合は

事業年度を自由に決めていますし、行政では、会

計年度は４月からが一般的ですが、ロータリーで

は、１９０５年にシカゴ･ロータリー･クラブが誕

生し、アメリカ各地でロータリー･クラブが設立さ

れ、いろいろなクラブが顔を合わせることになり、

コンベンションを開くことになり、１９１０年８

月１８日に最初の大会がシカゴで開かれ、ポー

ル・ハリスがロータリー･クラブ全米連合会の会長

に選ばれましたが、最初の大会は、登録者はわず

か、６０人、ささやかなスタートだったそうです。

１９１１年８月２１日に、ロータリー国際連合会

の国際大会にて、再度ポール・ハリスが会長に選

ばれ、ロータリー国際連合会の監査が行われるこ

とになり、監査人が国際大会で報告するなら、会

計年度を６月３０日で終わらさせてほしいと要望

したそうです。そして、１９１３年の４月の理事

会で会計年度を６月３０日に終了することを決め

たそうです。クラブ会員数や人頭分担金の支払い

状況を決める日程が定まり、国際大会はその後１

９１７年まで ７月か８月に開かれていました、

なぜ、７月や８月に国際大会が開かれたかと言い

ますと、の機関雑誌では、集まるのに便利な時期

だったということです。７月や８月は夏のバカン

スであり、出席しやすかったということでしょう。

ですが、８月は暑いので、夏場の暑さを考慮し、

大会を６月に開催する決議案を採択し、これによ

り、次の大会となるアトランタ大会は６月１７～

２１日に開催され、「ロータリー年度」という表現

は、ロータリーの運営年度を示す用語として、１

９１３年から使用されているようです。ところで、

今年も、アメリカ、アトランタで、１０日～１４

日約一週、国際大会が開催されます。 

当クラブを代表して、鈴木義明、鏑木孝和、佐藤

喜義会員が参加されます。宜しくお願い致します。



 

 

以上、ロータリーの新年度７月は単に集まりやす

い時期、都合で決めたと言う事だそうです。 

【幹事報告】 

 松 田 博 幹事 

 5月 24日ガバナー補佐表敬訪問 

（昭島 RC・昭島中央 RC ﾌｫﾚｽﾄｲﾝ昭和館）  

5月 29日ＳＡＡ炉辺会議 

5月 29日次年度親睦活動委員会炉辺会議 

5月 30日社会福祉協議会理事会 

5月 31日カンボジアプロジェクト全体会議 

6月 5日第十二回理事会 

6月 5日社明推進運動 ひまわり畑 

 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 小 柳  洋 次 委員 

  会員数 ４０名 免除 ５名  

有効会員数    ３５名 

  出席者      ２５名 

  メークアップ済   ５名 

       計 ３０名 出席率８６％ 

  前々回（５月２３日）の訂正 

    ８５％を９１％に訂正 

 

 

【親睦活動委員会】 

 櫻 井 健 生 委員長 

 １０７９回最終例会について、 

参加費は無料の予定でしたが、 

一人３０００円でお願いいたします。 

会員の配偶者は無料です。 

 ６月２６日１８時からです。 

 

 

【地域社会奉仕委員会】 

 浅 川 直 行 委員長 

 緑の募金の協力をお願いいたし 

ます。これは国土緑化推進機構が 

主体となっている募金です。緑化の 

推進のために使われます。 

 ５００円以上の方にはバッチもあります。 

 

 

 

 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  浅 川 直 行 委員  

 

〇赤 木 建 治 会長、松 田 博  幹事 

 本日は、河西会員のイニシエーションスピーチ

です。当クラブ会員への登竜門の一つです。ど

のような話が聞けるのか楽しみにしています。

宜しくお願い致します。 

 

〇松 田 博 会員 

 2 日前妻の誕生日に花束を頂きありがとうござ

いました。女性は歳関係なく花を喜ぶものなので

すね～！ 

 

○伊 藤 文 昭 会員 

 初の MKR参加致します。宜しくお願いします。 

 

○縄 康 雄 会員 

 会長幹事様、いよいよ最終月になりましたね。

百里の道も九十九里をもって半ばとすという諺

があるように、気を抜かずに楽しみます。 

 

○廣 瀬 可 世 子 次年度会長 

・角 田 桂司 次年度幹事 

 河西さんのイニシエーションスピーチ楽しみに

しています。次年度も宜しく御願い致します。 

 

○小 柳 洋 次 会員 

 先月は、家内の誕生日にステキなお花を送って

頂き家内も大笑顔でした！ニコニコさせていた

だきます。 

 

○櫻 井 健 生 会員 

 この前の土曜日、東京上空を本物のゼロ戦が飛

ぶところを見て感動したので、ニコニコします。 

 



 

 

＊ニコニコ大賞 

 伊 藤 文 昭 会員 

 

 

 

 

 

 

【イニシエーションスピーチ】 

  

河 西  正 徳 会員 

～スピーチ概要の一部ご紹介～ 

 

私は、昭和 44年 10月 11日、兵庫県豊岡市で生ま

れました。日本海側にありコウノトリで有名なと

ころで、近くには城崎温泉もあります。登山家の

植村直己も同じ町の出身です。兵庫県には高校ま

でいまして大学で東京へ出てきました。明治大学

工学部を卒業しております。大学時代は旅行好き

で、ユースホステル研究会に所属しておりました。

しかしユースホステルに泊まったのは３回程度で

した。大学時代に妻とは知り合いました。 

卒業して、当時の大東京火災に入社しました。平

成４年です。この東京武蔵国分寺ＲＣができた年

です。入社以降は、転勤族で３年から５年で転勤

をしてきました。長野県松本市には５年いました。

平成７年６月に結婚し、翌年に長男を授かり現在

は大学２年になっています。長岡、埼玉、長野県

松本市、新潟を経て東京へ来ました。長野市に二

世帯住宅を建て、妻、娘二人、義母は長野に住ん

でいます。長男は東京にいますが、私とは別居で

す。 

損害保険は現在過渡期にあります。自動車保険は、

自動運転などで自動車保険自体がいらなくなるの

ではないか、とも言われています。自動車は１０

台あれば、1台は事故を起こすと言われています

が、自動運転になれば、メーカーの責任になった

り、サイバー攻撃を受けて事故が起きた場合のた

めにサイバー攻撃保険が必要になるかもしれませ

ん。 

あいおいニッセイ同和損害保険㈱ではテレマティ

ックスという、運転技術によって保険料を算出す

る研究にも取り組んでいます。 

個人情報保護法改正により個人情報保護法が小規

模事業者にも適用されるということで、その分野

でも保険のニーズが出てきました。このように時

代ニーズにより保険は変化します。 

潜在リスクをお知らせしながら、安定した生活が

できるよう仕事をしています。 

東京武蔵国分寺ロータリークラブの方々はとても

和気あいあいとして入りやすい雰囲気でした。こ

れからよろしくお願いいたします。 

 

【クラブ協議会】  

 赤 木 建 治 会長 

 「一年を振り返って」 

 いよいよ６月、常設委員会、 

一年の活動発表の時期がまいりました。昨年７月

４日、不安の中で第一回例会開会点鐘をしたこと

がつい昨日のように思い出されます。 

今、この時を思いますとアット言う間の１年だっ

たとの思いと、いやはや、３年くらいはたってい

るのでは、の思いが入り混じっている気がします。

それはたぶん２５周年と言うありえない会長職に

着き責任の重さにドキドキしながら、まじめと言

うよりも無い力を振り絞って「２５周年、２５周

年」と連呼し皆様に周年事業を含めクラブ運営の

協力をお願いし一つ一つやってきたからと思いま

す。そして本日この１年を振り返っての時間を戴

きましたので足跡を振りかえってみます。 

昨年９月１７日 継続事業の、国分寺市主催、

当クラブ共催の水ロケットの製作と発射体験会を

国分寺市第四小学校にて実施、総勢２５名の参加

者のもと、地域ケーブルテレビ・ジェイコムのデ

イリーニュースの取材も入り盛況のうち終了致し

ました。 

１１月４日は、当クラブ河西会員の勤務先であ

る、あいおいニッセイ同和損害保険会社の地域奉

仕活動への取り組みの一環として、会員が所属す

る当クラブも共催として、国分寺市市長室にて、

ジェイコム取材のもと、地域福祉課に車椅子一台

を贈呈しました。 

１１月６日国分寺祭り開催、今年度は２５周年

記念事業及びロータリー財団１００周年記念を全



 

 

面に出しての出店、焼きもちの販売とパネル展示

を行いロータリーの啓蒙と共に、焼きもち販売の

収益金全額を国分寺市社会福祉協議会とロータリ

ー財団ポリオプラス」に全額寄付致しました。 

１２月１１日（日）２５周年事業第１６回 東

京武蔵国分寺ロータリークラブ杯少年野球大会府

中球場決勝戦を開催、約３０名近い会員、国分寺

市市長、議長、教育長出席の元の厚い感動はクラ

ブの歴史の中にしっかりと刻みました。 

そして、今年の３月６日（月）第１０６５回例

会は、パレスホテル立川にて創立２５周年記念例

会式典を実施、当クラブ会員１００％の出席の元、

実行委員会が中心となり、全会員一丸となり、２

５年間の諸先輩たちによってつちかわれた武蔵国

分寺の団結力と会員の潜在能力が発揮され盛大に

実施、ご協力頂きました全会員の皆様に改めまし

て御礼申し上げます。お陰様でご来場頂きました、

来賓の方々、地域協力団体、地区役員の方々、多

摩中グループ会長・幹事の皆様方から温かい好意

的評価を戴きました。 

４月９日 ２５周年事業の締めくくり、史跡武

蔵国分寺跡、遺構解説板寄贈除幕式を国分寺市市

長、議長、教育長及び教育委員会関係者出席のも

と実施、当日は雨天ながらも式典時、雨がピタリ

と止み、無事除幕式式典が終了致しました。 

今年度の事業すべてにおいて事故やトラブルもな

く無事に終われます事、会員のみなさんの並々な

らない熱意とご協力を頂けましたことは誠に有り

がたく感謝申し上げます。 

 

 

【閉会点鍾】赤 木  建 治 会長 
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東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：影山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


